

# ¿Qué tanto estás conectado?

Imagínate un día sin Internet, correo electrónico, messenger, computadora, teléfono celular y televisión por cable, ¿qué harías?

Seguramente estarías desesperado porque la tecnología se ha convertido en parte fundamental de tu vida.

De acuerdo con un estudio realizado a 18 mil niños y jóvenes de 16 países, llamado "Tecnología y estilo de vida" de Circuits of Cool/Digital Playground, en promedio un joven conectado a la tecnología tiene por lo menos 94 números de celular de diferentes personas, 78 amigos en su lista de messenger y 86 personas en su comunidad virtual.

Sin embargo, todavía hay muchos jóvenes que no son tan fanáticos de la tecnología, y prefieren la televisión como parte de su entretenimiento.

Hace 20 años esto no existía, y nadie se volvía loco.

No es malo que seas un niño de la nueva era tecnológica, lo malo es que tu dependencia sea tan grande que no sepas cómo relacionarte con los demás. Tú decides.

Esto demuestra que todavía hay niños a quienes les gusta dedicar su tiempo libre a leer, jugar, andar en bici, o hacer algún ejercicio.

¿Eres fanático de la tecnología?

Se calcula que seis de cada 10 niños de entre ocho y 14 años prefieren la televisión en lugar de las computadoras.

